

BERNGAU

Künstler präsentieren ihre Werke

In den Räumen des Kulturspeichers stellten am Wochenende die beiden Hobbykünstler Johannes Weiß aus Berggau und Melanie Schöll aus Röckersbühl ihre Werke aus.

Michael Schrafl

18. Dezember 2019 09:43 Uhr



Johannes Weiß und Melanie Schöll mit ihren Werken. Foto: Michael Schrafl

BERNGAU. Die zahlreichen Besucher zeigten sich begeistert von deren Schaffenskraft. Johannes Weiß, fasziniert von der Technik, mit welcher der berühmte Bob Ross (Amerika) innerhalb einer halben Stunde eine Leinwand in ein Wunder der Natur verwandelte, arbeitet nach einem entsprechenden Kurs (2017) an seiner Hobbykünstler-Karriere. Für Melanie Schöll ist die Malerei Hobby und Leidenschaft. „Durch sie kann ich meiner Kreativität und meiner Freude am Experimentieren völlig freien Lauf lassen und diese zum Ausdruck bringen“, erklärt die Künstlerin. (nsf)